

CERNY (Val d'Essonne)

Le terroir a toujours la cote

Plusieurs milliers de visiteurs se sont rendus au salon Saveurs & Gourmandises au complexe Jean-Ségalarde ce week-end.

Cette année encore, le salon organisé par l'association Goût, Saveurs et Traditions a démontré que l'attrait des produits du terroir et du local était plus fort que jamais. Avec plusieurs milliers de visiteurs tout au long des trois jours du salon, le succès de l'événement ne se dément pas.

Comme d'habitude, le vendredi, les habitués étaient là dès l'ouverture, voire même un peu avant. Les allers et retours des diables pour amener dans les coffres des véhicules les diverses commandes effectuées en avance s'enchaînaient sans



Dès le vendredi, les visiteurs étaient présents en nombre.

discontinuer. Avec l'heure qui avançait, un autre public arrivait, celui qui voulait profiter de la nocturne avec l'espace brasserie au centre du salon qui permet de faire la part belle à la convivialité, le partenaire natu-

rel des bons produits des quatre coins de France.

Comme chaque année, l'association tenait à ce que l'événement ait une dimension caritative. Cette année, c'est vers l'association Les P'tits Doudous d'Etampes, qui a pour but d'améliorer la vie des enfants lors d'une intervention chirurgicale au Centre hospitalier Sud-Essonne d'Etampes-Dourdan, qui avait été choisie. Au total, 164 personnes ont choisi de participer à la pesée du panier gourmand en faveur de l'association. Le poids était de 21,110 kilogrammes et c'est Yvon Baud qui l'a remporté avec une proposition à 21,346 kilogrammes. Il repart donc avec près de 200 € de produits du terroir dans sa besace. Pierre Yonli et Camille Berault ont gagné les lots de la tombola.

■ Teddy Vaury



Au salon, on déguste et on commande.